

14h. Brotteaux

Des Gilets jaunes 400 environ blottis contre la gare des Brotteaux alors qu'une fine pluie donne le ton de la future manifestation. Pas l'ombre d'un syndicat, mais par contre des drapeaux LFI car il y aurait un appel aux partis à rejoindre cette manifestation... pourtant l'appel « unitaire », qui n'a rien d'un appel de Gilets jaunes, semblait bien permettre aux syndicats de venir, d'autant que c'est la seule vraie justification pour un parcours déposé en préfecture. Nous allons donc goûter à la convergence faite à nos dépens.

La banderole de tête portée tour à tour par des Gilets jaunes de bonne volonté à pour inscription « Pour nos droits » avec une signature : « Gilets jaunes Croix-Rousse », là aussi cela n'est pas très unitaire même au sein des Gilets jaunes.

Démarrage de la manifestation vers 14 h 20 qui semble déterminée, mais la succession des rues et des avenues vides va donner un ton mortuaire à tout cela. Aux abords de la Part-Dieu vague tentative d'avancer, mais le cortège bloque toute initiative. Passage sur l'avenue Garibaldi à proximité des Halles-Paul Bocuse bien gardées par 3 camions de GM.

Ar
rê
t,
m
ai
s
o
n
s
e
nt
bi
e
n
q
u
e
c
e



n'est pas là que quelque chose pourrait se passer. Suivent des tentatives, rapidement circonscrites, de bifurcation tandis que monte chez certains la conscience que cette

manifestation nous balade, au sens strict du terme. L'exaspération monte notamment au moment de quitter Garibaldi pour prendre la direction de la Guillotière. Une personne avec un mégaphone (du NPA ?) s'emploie à faire avancer tout ce monde dans la « la bonne direction » alors que la voie est libre : la combine fonctionne et cela redémarre ! Des militants du NPA sont bien présent mais qui agissent, de fait, à l'insu de tous.

Direction la Guillotière et le cortège va s'échouer devant le pont du même nom, grille devant et GM de chaque coté. Cela stagne, certains s'énervent d'une manifestation aussi calme tandis que d'autres font tourner un mot pour se rejoindre à Bellecour, mais nous n'y trouverons quasiment personne. La « balade du samedi » des Gilets jaunes est finie à 16 h 30.

On apprendra que ce type de manifestation se décide en AG interluttés avec des représentants des « Gilets jaunes ». Qui sont ces « représentants », qui ne veulent pas apparaître comme responsables de pareil cortège mortuaire, demande des éclaircissements...